

Sommaire

- Engagement auprès de 'colosse aux pieds d'argile'
- Entraînement judo insolite Stade du CEC
- Le service Civique
- Opération Eco-citoyen
- Anniversaires du mois
Février 2021

Nos Partenaires



LA FFJDA S'ENGAGE AUPRÈS DE L'ASSOCIATION COLOSSE AUX PIEDS D'ARGILE

Assurer une meilleure prise en charge des victimes, du signalement à l'accompagnement psychologique et organiser la sensibilisation aux violences sexuelles auprès des différents acteurs pour l'identification des victimes et la première prise en charge. Des actions de sensibilisation seront mises en place La Fédération Française de Judo, Jujitsu, Kendo et Disciplines Associées a signé ce mercredi 27 janvier, par l'intermédiaire de sa vice-présidente Secrétaire Générale Magali Baton, une convention de partenariat avec l'association Colosses aux pieds d'argile, représentée par son directeur et fondateur Sébastien Boueilh. L'association Colosse aux pieds d'argile est engagée depuis 2013 dans la prévention et la sensibilisation aux violences dans le milieu du sport et accompagne les victimes de violences sexuelles.

Déterminée à lutter contre toutes formes de violences dans le cadre de la pratique du Judo et des Disciplines Associées, la FFJDA s'associe avec l'association pour au sein des ligues et comités grâce à l'intervention de l'association Colosse aux pieds d'argile. Dans le cadre de ce partenariat, la FFJDA s'engage notamment à sensibiliser les clubs affiliés au respect de la charte des Colosses.

Naturellement votre club sera partie prenante de cette volonté fédérale

ENTRAÎNEMENT 'JUDO AU STADE DU CEC' !!!



INFORMATIONS

ALERTE JUDO PROPRE

Ensemble, luttons contre les comportements déviants pour une pratique propre du judo



Votre club accepte les chèques vacances ou les coupons sports

E-PASS

Nous avons signé avec le conseil régional la convention E-PASS permettant aux lycéens une réduction sur la licence sportive

SERVICE CIVIQUE ?

Votre club recherche une personne pour le service civique

Le service civique est un engagement volontaire au service de l'intérêt général, ouvert à tous jeunes de 16 à 25 ans sans diplôme sur des périodes de 6 à 24 mois avec des missions d'au moins 24 heures par semaine, un engagement de service civique n'est pas incompatible avec une poursuite d'étude ou un emploi à temps partiel



PROCHAINE COMPETITION SUR ISTRES

Prévue le 13 et 14 Février à la salle des fêtes
Compétition Entraînement poussins et challenge benjamins et

ANNULEE !!!!

INFORMATIONS

Votre club est désigné comme club pilote pour des projets innovants en zone PACA

DANS LE CADRE DES ACTIONS ECO-CIYOYEN



Anniversaire pour le mois de Février 2021

Mme RODRIGUEZ lisa (mardi 2) Mr MATHIEU raphael (mercredi 3) Mr VITALI leo (vendredi 5)

Mr BOURAS yassine (Mardi 9) Mr SUAU terry (Jeudi 11) Mr BERTOMEU nathan (Vendredi 12)

Melle GALVEZ angelina (Jeudi 18) Melle LECLERCG-SALIVA magot (Mardi 23)